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１、この授業で、よかった点にはどんなものがありましたか。簡潔に記述してください。 

・ 教員の非常に分かりやすい説明 

・ １時間で一貫性のある内容 

・ タイムリーな教育問題を取り扱っていた点 

・ 見やすい板書 

・ とにかく教採前のこの時期にぴったり！！本当に授業内容がすごく役に立ちました。 

・ ただ単に暗記して終わりがちな教育法規を、深く掘り下げ、わかりやすく解説してくだ

さった元兼先生に感謝です。 

・ 大学四年間のベスト５に入る授業でした。 

・ 教員採用試験対策に直接つながる有意義な授業でした。また、資料が多く、わかりやす

かったです。 

・ 採用試験の内容と結びつけて授業として頂いた点が非常に良かったです。 

・ マンガ資料で分かりやすかった。 

・ 実際の教育現場の様子を聞くことができたのがよかった。 

・ 教採前で、それに関わる授業内容で、とても取り組みやすかったし、ためになった。マ

ンガなどでの解説もあって分かりやすかった。現場の実情が聞けてよかったです。 

・ 資料がまとめられていて、わかりやすかった。 

・ 教採のための勉強になった。 

・ 配布された資料とそれに対する説明、補足はいつも分かりやすかったです。 

・ 教員採用試験の勉強になったところ。 

・ 毎回配布されるプリントがわかりやすくてよかった。 

・ 先生の説明が丁寧でわかりやすかった。 

・ 現在の様々な教育問題等を法律に基づいて、現場の視点を含めて説明して下さったので、

分かりやすく興味がもてた。 

・ 板書に図を書いたり、背景や理論をたてて、詳しく説明して下さるので、頭に入りやす

いと思います。 

・ 教採対策を具体的に行った。 

・ 今までと違う視点で教育法をみることができた。 

・ 教採でも出題されることをかみくだいて、分かりやすく説明していただき、頭に入りや

すかったです。 

・ 資料もたくさん配布されて、試験の前に見直したいと思います。 

・ 教採前にタイムリーな話題を提供してくれてよかった。 

・ 採用試験に対応している点。 

・ 教育法規や教育委員会のことについて詳しく聞くことができてよかったです。自分の中



であいまいだった知識が少しはっきりしたような気がします。特に教育委員会のことは

あいまいだったので、詳しく聞けてよかったです。時々、細かすぎてよく分からない時

がありました。これからもっと勉強していかなければいけないと思いました。 

・ 法律をよみといていくことで、今、どのようなことに気をつけていけば良いのか、知る

ことができたし、知っていく必要があると感じることができた。自分を守るために、知

っておくべきだと学ぶことができた。 

・ 教育法の細かな条文の解釈などをして下さったので、それまではただ覚えるだけだった

法律の意味を理解することができました。ありがとうございました。 

・ 法規だけでなく、最近の教育時事も知ることができたので、とても勉強になった。 

・ 配布されたプリントに漫画があり、興味が持てた。 

・ 資料が豊富だった。法律についてもわかりやすかった。具体例が分かりやすく示されて

いたので、とても理解しやすかった。 

・ 説明が分かりやすかった。とても身近な話題で将来的に役立つものだった。資料も豊富

で見やすかった。 

・ 採用試験の勉強をしていて法規などよくわからなかったところが理解できた。 

・ 資料がしっかりしていた。 

・ 先生の準備が完全に行き届いていました。 

・ 教採に関する知識等が学べて、よかったと思う。 

・ 教採に役に立つお話が数多くあり、勉強になりました。 

・ 教育委員会や、運営協議会など間違って覚えていたことが多くあったので、よかったで

す。また、教育が行政・法とこんなにかかわりのあるとは思っていませんでした。改め

て教員としてやっていくことの難しさを痛感しました。 

 

２、この授業で、改善すべき点にはどんなものがあると思いますか。簡潔に記述して下さ

い。 

・ エアコンのある部屋にしてほしいです。朝だからそこまでではないと思うのですが、一

時間目からだれてしまいます。 

・ 教採対策の授業なので、教採を受けない人間には、内容が少し難しかったです。 

・ 少し情報量が多い、わりに板書は少ない。 

・ 内容多すぎる。 

・ 少し早いです。 

・ 特にないが、室温を少し改善してほしい。 

・ 教育委員会や政治の話など少し難しいと思うところがあった。 

・ 資料の見やすさ。マンガのコピーなどが不明瞭で字がみえずらかったです。 

・ レジュメが欲しかった（資料とは別に穴埋め形式で）。 

・ 室温が高かったです。 
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Ⅰ 本授業に関して当てはまるものを、「1要改善」、「2ふつう」、「3よい」、「4 該当しない」

のうちから選んで下さい。 

 

  

1．本授業

の目的の

明確さ 

2．教員の

声の大き

さは適切

か 

3．板書、

パワーポ

イント等

の読みや

すさ 

4．授業の

進行速度 

5．配付資

料のわか

りやすさ 

6．教員の

説明のわ

かりやす

さ 
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Ⅱ 本授業の進め方に関する要望、意見などがありましたら、下に自由に記入下さい。 

 

・言うことありません。完璧です。 

・プリントを配って先生が話をするだけではわかりにくい。一方的である。もっと黒板

を使ってほしい。 

 

 

 


